

elEconomista.es

S&P confirma nota de deuda mexicana tras victoria del PRI en elecciones

AFP | 2/07/2012 - 21:59

La agencia de calificación crediticia Standard and Poor's (S&P) confirmó este lunes la nota de la deuda soberana de México tras el triunfo del candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, en las elecciones presidenciales celebradas el domingo, indicó la firma en un comunicado.

La nota de México sigue siendo "BBB" para la deuda en moneda extranjera y "A-" para la deuda en moneda local, según un comunicado difundido por S&P en Nueva York.

México es uno de los siete países latinoamericanos que tienen grado inversor para S&P, junto con Chile, Brasil, Perú, Panamá, Colombia y Uruguay.

Según la agencia de calificación, durante la campaña presidencial previa a los comicios del domingo hubo "señales alentadoras" de las posibles iniciativas políticas que adoptará el gobierno de Peña Nieto.

"Todos los candidatos presidenciales en México estaban de acuerdo en los principios básicos de las políticas macroeconómicas del país", recordó en ese sentido S&P.

El triunfo de Peña Nieto significa la vuelta al poder del Partido Revolucionario Institucional (PRI) tras 12 años en la oposición.

El PRI gobernó de 1929 a 2000, cuando fue derrotado por el PAN, con un régimen paternalista, que acabó con las luchas de caudillos y dio estabilidad al país tras la Revolución de 1910, pero fue acusado de autoritario y corrupto, tachas revividas en la campaña electoral.